
(Notizia pubblicata sul sito “Palazzo Tenta 39” di Bagnoli Irpino il 12.02.2012)  

Il sindaco Chieffo a SKY TG24: «La neve è 
per noi un’occasione» 
 

12.02.2012, L’intervista 

 

 

 

Durante un servizio sull’emergenza neve in 

Irpinia,  SKY TG24 ha trasmesso un’intervista al 

sindaco di Bagnoli Irpino, avvocato Aniello Chieffo, 

il quale ha detto: « … la NEVE è una speranza, 

un’occasione di sviluppo per il territorio, che vive da 

sempre sul turismo, e che ha fatto del turismo il 

proprio orizzonte». 

 

«La NEVE – ha proseguito il sindaco – ci consente di 

presentare il territorio così come lo vediamo 

(bellissimo, ndr). E anche perchè a Laceno abbiamo le 

seggiovie e le piste, che così innevate ci consentiranno 

di attrarre più turisti del solito» 

 

http://video.sky.it/news/cronaca/sindaco_bagnoli_irpino_per_noi_la_neve_e_unoccasione/v110309.vid?rnd=201221213529535

